



Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

foro cultural de austria

MEMORÁNDUM DE ENTENDIMIENTO

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE HIDALGO

Y

EMBAJADA DE AUSTRIA EN MÉXICO

La Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y la Embajada de Austria en México pretenden vincularse por intereses culturales, estableciendo y reforzando las relaciones amistosas y promoviendo mutuo entendimiento entre México y Austria. El propósito del presente Memorándum de Entendimiento es fomentar la colaboración entre la UAEH y la Embajada de Austria que propicie la internacionalización, la cooperación y el intercambio cultural y que fortalezca los lazos de amistad.

Ambas partes acuerdan realizar sus mejores esfuerzos para promover el intercambio cultural, difundir expresiones artísticas y culturales y cualquier otra actividad relevante y de interés mutuo, de acuerdo a sus posibilidades.

Leída la presente y firmada por duplicado en español en la ciudad de Pachuca de Soto, Hidalgo, a los diez días del mes de octubre del año dos mil once.

Universidad Autónoma del Estado de
Hidalgo

Embajada de Austria en México

Mtro. Humberto Augusto Veras Godoy

Dr. Alfred Längle

Rector

Embajador

 U.A.E.H.
DIRECCIÓN GENERAL JURÍDICA
07 OCT 2011
FIRMA

[Handwritten signature]